

GROUPE UNIS POUR METZ

## Nos enfants ne sont pas uniformes

De sa seule initiative à des fins purement politiciennes, sans aucune concertation avec les acteurs concernés, le maire a lancé notre ville dans l'expérimentation de l'uniforme à l'école.

Ce choix est d'abord un symbole, celui d'une politique gadget, davantage attachée à l'image et à la communication qu'à résoudre les problèmes de fond; mais il est aussi le reflet d'une vision passéeiste et rétrograde de l'éducation qui privilégie l'ordre à la pédagogie.

Plutôt que de se lancer dans des expérimentations sur l'uniforme au nom de l'égalité sociale, la majorité municipale aurait dû voter contre les fermetures de classes dans notre ville (ils l'ont refusé) ou ne pas augmenter de 9% en deux ans le prix de la cantine, et même de 50% pour certaines familles!

Ce faisant, au lieu de prendre en compte les besoins exprimés de la communauté éducative et de la vie quotidienne des enfants, des familles et des personnels, la majorité municipale a fait le choix d'imposer d'en haut, sans aucun débat démocratique, une expérimentation que personne n'avait demandée. C'est là une méthode totalement contraire à notre vision de la démocratie scolaire.

Nos enfants ne sont pas uniformes. Ils ont le droit d'être consultés lorsqu'une mesure les concerne directement. Et nous avons le devoir, en tant qu'adultes, d'être attentifs à la construction de leur identité.

Quant à l'école publique, elle n'a pas non plus besoin d'uniforme mais de moyens.

Nous demandons à l'État d'investir les fonds consacrés à cette mesure pour recruter des enseignants et faire baisser les effectifs dans les classes.

Nous proposons que les 100 000 euros inscrits au budget 2024 de notre ville soient consacrés à la gratuité des fournitures scolaires de nos enfants.

### Danielle Bori, Denis Marchetti,

Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Sébastien Marx, Christine Peppoloni, Charlotte Picard, Jérémie Roques, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet

GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL  
LE BON SENS POUR METZ

## Une nouvelle année de combat pour vos élus RN

Notre ville a perdu sa **grande figure politique locale et nationale** avec le décès de Jean-Marie Rausch. Nous nous souviendrons du **visionnaire et du bâtisseur** qui déployait toute son énergie au service de la chose publique. Au-delà des clivages, nous saluons la mémoire d'un homme politique dévoué à sa ville et à ses habitants.

Une nouvelle année s'ouvre et à défaut d'avoir des projets pour Metz, François Grosdidier se déclare **DÉJÀ CANDIDAT** à sa propre succession alors même que les Messins ne voient pas leur quotidien s'améliorer. Quid du stationnement, toujours plus complexe et coûteux et qui participe à la désertification commerciale de notre ville. Notre maire n'en a cure. Il veut «réenchanter Metz» et pour ce faire, il ne trouve rien de mieux qu'une structure métallique baptisée «Serpentine» dont le coût avoisine les 700 000 €!

Face à l'«enchanteur» ou le «serial-taxeur», il est plus que temps de remettre Metz dans le bon sens.

### Grégoire Laloux

Président du groupe RN «Le bon sens pour Metz», conseiller de Metz Métropole

### Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz, conseillère de Metz Métropole, Conseillère régionale du Grand Est

### Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz, Conseillère régionale du Grand Est



## GROUPE UTILE POUR METZ

## Une équipe mobilisée pour les familles

Notre majorité a voté, fin janvier, un budget 2024 volontariste et qui traduit notre détermination à poursuivre la transformation de notre ville. Depuis quatre ans, nous avons un objectif clair et concret : attirer, à nouveau, les familles à Metz.

Face au pessimisme ambiant diffusé par l'opposition, les familles nous donnent raison. Il ressort, en effet, d'une étude publiée à l'automne dans le magazine Challenge que Metz est la ville de France la plus attractive pour les familles.

Les chiffres parlent également pour nous : après plusieurs années de baisse, la population messine a augmenté ces dernières années, comptant aujourd'hui plus de 120 000 habitants, la progression la plus forte de Moselle.

Dès notre arrivée, nous avons, par exemple, écouté les parents en réinstituant la **semaine des quatre jours**. Aujourd'hui, le résultat est là, encore : 100% des conseils d'école de Metz ont ainsi voté récemment pour la poursuite de cette mesure.

Toujours pour les familles, nous avons inauguré la **Maison des bébés** au début du mois de janvier, la première du Grand Est, l'une des toutes premières en France, pour accompagner parents et enfants pendant les 1000 premiers jours des bébés.

### Les élus du groupe majoritaire Utile pour Metz

Nathalie Colin-Osterlé, Khalifé Khalifé, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Julien Husson, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Stéphanie Changarnier, Blaise Taffner, Laurent Dap, Timothée Bohr, Laurence Molé-Terver, Bernard Staudt, Henri Malassé, Eric Fiszon, Chanthy Ho, Mammar Mehaili, Corinne Friot, Michel Vorms, Yvette Masson-Franzil, Jérémie Bosco, Nicole Faessel



## GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

## En 2024, un budget d'investissement inédit !

Présenté aux Conseils de quartier, le Budget 2024 a été adopté lors du Conseil municipal du 25 janvier. Malgré des inconnues persistantes (inflation, chômage, guerres), 2024 est l'année d'une relative accalmie nous permettant d'assumer un **budget de 226 millions d'euros, dont 64 millions d'euros d'investissement** (+ 42%). S'il reflète notre maîtrise des dépenses dans un objectif de redressement des finances publiques, ce nouveau budget permet à **notre majorité de concrétiser ses grands engagements** aux côtés de François GROS DIDIER :

**Sur la transition écologique** avec la rénovation de l'éclairage public qui s'accélère et la poursuite de la végétalisation de la Ville et des cours d'école, faisant de Metz une ville plus résiliente face au changement climatique,

**Sur la proximité et le cadre de vie** avec le chantier de la nouvelle mairie de quartier de Borny – après en avoir rouvert 4 depuis 3 ans – et la reconstruction de celle de Bellecroix ainsi que la médiathèque Jean Macé, ou encore l'accompagnement des frontaliers,

**Sur l'aménagement et l'attractivité** avec le centre social de Borny, le début des opérations de rénovation urbaine à La Patrotte et Bellecroix, le lancement de la construction du nécessaire Pôle gymnique et le réenchantement du centre-ville avec les projets de la *Serpentine* et de la rue de la Chèvre par exemple,

Enfin, avec la cinquantaine de concertations tenues en 2023, et celles qui s'annoncent cette année, c'est toujours avec vous que nous faisons de Metz une ville plus proche, plus attractive et plus durable.

### Béatrice Agamennone,

Présidente du groupe Énergies pour Metz,

Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas,

Raphaël Pitti, Doan Tran

